
BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3827
Ciudad Universitaria, 7 de junio de 2021.

Realizan 6º Festival Académico y de Investigación en Escuela de Turismo

Con el objetivo de presentar proyectos de turismo de salud, naturaleza y cultura, se realizó el 6º Festival Académico y de Investigación Turística 2021, organizado por la Escuela de Turismo de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), informó Gerardo Gama Hernández, titular de la unidad académica.

Gama Hernández, explicó que los proyectos de los estudiantes presentados este día, abrazan la geografía del territorio morelense y confió en que tengan impacto en todos los rincones del estado donde existen actividades económicas ligadas al turismo.

Debido a la pandemia, dijo, los estudiantes no han podido salir a las comunidades a realizar trabajo de campo y han tomado sus clases en línea, pero confió en que cada clase y tema influya en sus trabajos de tesis, y que el cambio al semáforo epidemiológico color verde, permita a los alumnos salir a prácticas en las comunidades.

El director de la Escuela de Turismo, afirmó que “desde la universidad se apoya para que el turismo sea un puente de reactivación económica en el estado de Morelos, sobre todo porque la pandemia afectó la actividad turística de la entidad, y propuso diversificar los servicios que se brindan para atender la demanda del sector turístico en todo el territorio morelense”.

Durante este festival los estudiantes presentaron sus proyectos de revistas digitales para divulgar los servicios y productos turísticos que se ofrecen en los municipios de Morelos, así como lugares de aventura y naturaleza que se pueden visitar. Además, expusieron sus propuestas de empresas turísticas de diversos tipos, y finalmente, presentaron sus avances de diagnóstico sobre los resultados de trabajos de investigación sobre turismo cultural.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia